
特定非営利活動法人	 日本市民スポーツ海外交流協会	 

平成 23年度	 第６回常任理事会	 議事録 
 
1.開催日時	 	 	 平成 23年 10月 13日	 午後 6:30～午後 8:40 
2.開催場所	 	 	 日本大学経済学部７号館１３階会議室 
3.理事総数	 	 	 13名 
4.出席者数	 	 	  6名（書面表決書 5名） 

出席者（佐藤文宏、宇佐美彰朗、保原幸夫、岩山海渡、藤田豊、近藤克之 敬称略） 
書面表決書（山西哲郎、吉村豊、岡田英孝、鈴木良雄、釜崎太 敬称略） 

5.議長選任	 	 	 議長として佐藤文宏氏が選出された。 
 
6.議事の経過の概要および議決の結果 
第１号議案	 	 前回常任理事会（9月 1日開催分）議事録に関する件（報告） 

保原氏から各理事に対し過日メールにて送信し、内容を確認していただいたが、特に疑義等が

なかったので承認されたものとする旨報告があった。 
 
第２号議案	 	 議事録署名人の指名について（報告・審議） 

議事録署名人として岩山海渡氏と保原幸夫氏が選出された。 
 
第３号議案	 	 メルボルンマラソンについて（報告・審議） 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 保原氏および岩山氏よりメルボルンマラソンについて現地活動の報告があった。 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ・日本事務局を通して申し込んだ方は４３名だったが、故障等で走れなかった方が４名 

いたので、実質参加者は３９名だった。 
・モーニングラン、ＢＢＱブレックファスト、完走パーティは予定通り実施する事が 
でき、参加者はそれぞれ２０名程度、１５名、２６名だった。 

・今年は日本人向けのミーティングテントを設置したため、ほとんどの人が走った後 
立ち寄ってくれ、交流することができた。また、現地でレストランを経営している 
光永氏のご厚意で豚汁５０人前を提供して頂き好評だった。 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ・大会後、観光局の高森氏に同席して頂き、ＩＭＧとのミーティングを実施した。 
今年の活動報告をし、来年度についての意向を伺ったところ、口頭で継続の依頼を 
頂いた。契約内容については本年度の実績を踏まえ、ＩＭＧと観光局で検討後提示 
頂く事になった。 
 

	 	 	 第４号議案	 	 ＪＳＩＥマラソン完走教室について（報告） 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 保原氏より活動状況について報告があった。 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ・ランステ麹町と来年３月までの継続契約をし、１０月５日から開始した。 

毎月最終週はマラソンセミナーを開催予定である。 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ・リピーターが６～７人、新規が１～２人といった状況が続いている。 
 
 



	 	 	 第５号議案	 	 ２０１２市民ランナー交流セミナーについて（報告・審議） 
	 	 岩山氏および各担当より準備の進捗状況について、内容について審議した。 

・午前の部の交流駅伝は昨年同様エアラン東京に運営を依頼した。（保原） 
窓口は保原氏が担当する。 

・午後のシンポジウムについては予定の方々に打診をして下記５人の方に内諾を頂いた。 
	 今後、理事長名で依頼書を送付し、承諾書を頂く事になった。 
	 また、東国原氏は先約のため参加頂けないことになった。 

‐	 ランナーズサポート北海道代表：小山道雄氏 
‐	 東京マラソン財団理事長：早野忠昭氏 
‐	 市民ランナーコーチ：ラフィネＲＣ、木村泰人氏 
‐	 クリール編集長：樋口幸也氏 
‐	 フリーライター：梅方久仁子さん 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ・シンポジムの冒頭に当協会としての思いを基調講演として山西氏に話して頂いたあと、 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 引き続きコーディネーターとしてシンポジウムを進めて貰うことになった。 
                    ・参加費としてはシンポジウム１,０００円、懇親会３,０００円が妥当なところ。 

シンポジストへの謝礼金（懇親会費を含む）として、約２０万円の経費が見込まれる 
ので、シンポジウムへの集客目標は２００名としたい。 
昨年同様、駅伝参加者は無料とするのであれば、駅伝参加費を少し値上げしたい。 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 ・駅伝およびシンポジウムの詳細募集要項を確定後、チラシ等広報ツールを完成し、 
１１月はじめには広報活動を開始し、できるだけ沢山の人に参加して貰うようにする。 

 
第６号議案	 	 その他 
  	 	 	 	 	 	 ■ソロモン諸島陸上競技連盟への対応について（審議） 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 保原氏から現地陸上競技協会の藤井氏に正式依頼の手紙を依頼中。（担当：保原） 
              ■ネパールへのスポーツ用品の支援、講習会依頼に対する対応（審議） 

                  	 	 	 	 	 	 	 	 保原氏より現地在住山下さん（ＪＩＣＡ）からの手紙の紹介があり、対応方法について 
討議した結果、資金面が課題になるので、当面は下記への協力を打診することになった。 
・佐藤理事長が日本のＪＩＣＡ幹部に協力方法を相談する。 
・藤田氏がインドネシアにおける活動の延長線上できないかを検討する。 
・保原氏がキルギスでのマラソン大会に関して相談があった（株）毎日エデユケーシ 
ョンに協力の可能性を打診する。 

■次回常任理事会について（審議） 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 次回の常任理事会は、１１月１０日（木）に開催する。 
 
以上をもって議案全部の審議を終了したので、午後 8時 40分議長は閉会を宣言し散会した。 
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